
令和５年度 羽島市学校給食センター運営委員会（会議要旨）

日 時 令和５年１１月９日（木）午後３時３０分～午後４時４０分

場 所 北部学校給食センター ２階 会議室

出 席 者 （委 員）９名

河村英博委員、小川徹委員、上島寛子委員（代理）、丸山靖

生委員、安藤理加委員、戸田貴衣委員、酒井路子委員、今井

田裕子委員、加藤光彦委員

（事務局）１０名

森教育長、今井田事務局長、高橋学校教育課長、伊藤栄養教

諭、黒田栄養教諭、塚田栄養教諭、牛嶋栄養職員、竹内北部

学校給食センター所長、豊田南部学校給食センター所長、亀

山南部学校給食センター主幹兼所長補佐

内 容

１．開会あいさつ

教育長あいさつ

２．議題

〈議第１号〉

羽島市学校給食センター運営員会会長及び副会長の選任

について

委員の同意をいただき、校長会代表である丸山 靖生

氏を会長に、同じく校長会代表の安藤 理加氏を副会長に

選任した。

〈報第１号〉

令和４年度羽島市学校給食センター給食会計及び令和５

年度給食について

事務局より資料１－１・１－２に基づき説明

【意見】指導年間計画や献立表と、非常に細かく配慮してい

ただいている。指導年間計画には旬の食べ物であるとか、市

内産の野菜がある。スーパーへ行くと、食材の旬が不明であ

る。この資料を参考にされる保護者の皆様も多くいると思

う。指導年間計画の旬の食材と、学校給食献立表の旬の食材

の違いについては今後確認願いたい。また、指導年間計画の



内 容 給食のねらいを学校給食献立表にも記載し、各家庭にお知

らせすることも良い方法だと思う。

【回答】資料内容の違い等については、今後も気を付けて掲

載していく。指導年間計画のねらいについては家庭にお知

らせしていくことは大切かと考える。今後何らかの対応を

できるよう協議していきたい。

【意見】ＱＲコードによる献立紹介はとても良いことであ

る。保護者の皆様にも喜ばれると思う。

〈諮第１号〉 学校給食費の改定について

羽島市審議会等の会議の公開に関する要綱第４条第１項

２号の規定及び、羽島市情報公開条例第９条第１項４号の

規定に該当するため非公開

３．その他

４．閉会


